



## **Eboulements à Nantua : la RD 74 interdite d'accès pendant une bonne partie de l'été**

Suite aux éboulements du 6 mars dernier, des travaux de sécurisation de la RD74 sont toujours nécessaires à Nantua.

Si depuis début juin les trains peuvent à nouveau circuler en nombre limité et sous des conditions de passage règlementées, les travaux sont encore en cours notamment afin de terminer la sécurisation des parties rocheuses surplombant ce secteur.

En conséquence, la RD74 faisant office de voie douce durant l'été, reste **INTERDITE** d'accès sur la partie délimitée du chantier, que cela soit pour les piétons ou les véhicules, le jour ou la nuit, la semaine comme le weekend.

A l'heure actuelle et au vu des avancées du chantier, la voie douce pourrait être à nouveau accessible aux promeneurs à partir du mois d'août et courant septembre pour les véhicules.

Il est impératif, pour la sécurité de tous, que le public respecte parfaitement les consignes.

### **Jean-Pascal THOMASSET, Maire de Nantua**

« J'invite tous les promeneurs à respecter strictement les consignes et à ne pas utiliser cette partie de voie douce en travaux, même pour quelques mètres. Il s'agit de sécurité publique et aucun risque ne sera pris ».

### **Jean DEGUERRY, Président du Département de l'Ain et de Haut-Bugey Agglomération**

« Tous les acteurs concernés que sont la SNCF, la Ville de Nantua, le Département de l'Ain ou encore Haut-Bugey Agglomération mettent tout en œuvre conjointement pour une réouverture au public de la RD 74 au plus vite mais surtout en toute sécurité ».

#### **Contact presse :**

Guillaume RODDE, Responsable communication • 57 rue René Nicod • CS 80502 01117 Oyonnax Cedex  
tel : 04 74 81 23 70 • cel : + 33 (0)6 70 98 87 63 • mail : grodde@hautbugey-agglomeration.fr •

**[www.hautbugey-agglomeration.fr](http://www.hautbugey-agglomeration.fr)**